

2025年度 上水高校写真部 活動報告

部長より

初めまして、部長の糟谷愛優です。

上水写真部ではいろいろな個性のある部員達と共に楽しく、そして時には真剣に毎週活動しています。

部活動、合唱祭、文化祭、体育祭、クラスマッチなど思い出や努力の結晶を写真として記録し、上水高校での日々がより充実していると感じられるように写真部は活動しています。なので、写真部は上水高校の華やかさを支えるための最重要部活だと言っても過言ではありません。また、他の部活とも交流ができるので、学校生活がとても色濃く感じることができます。

私は自分の撮った写真がたくさん人を笑顔にし、感謝されることがなによりもやりがいを感じられます。皆さんもそんな写真部に入部し、忘れられないワンショットを撮ってみませんか？もちろん他人のためにではなく自分のために好きなものを撮りたいという理由でも大歓迎です。自分だけの特別な作品を作つてみませんか？

気になった方はぜひ写真部に足を運んでみてください。

<リンク>

[4月](#) [5月](#) [6月](#) [7月](#) [夏合宿](#) [地区大会\(8月\)](#) [上水祭](#) [体育祭](#) [9月](#) [10月](#) [11月](#) [中央大会](#) [1月](#) [2月](#)

<普段の活動風景>





<校内展示>





<校外活動>

①武蔵関公園(2025.4.5)

2025年度、最初の撮影会は、練馬区にある武蔵関公園へ桜を撮りに出かけました。例年、3月末には桜が散ってしまいますが、今年は運よく桜の開花が遅れ、春休みに桜を撮影できる機会を得ました。公園までの道が線路沿いにあるので、桜と列車がコラボした写真を撮りながら武蔵関公園へ行き、天気もいいのでボートに乗りながら、池から眺める景色を楽しみました。その後、隣にある東伏見公園まで歩き、昼食を食べてから小一時間撮影をして解散しました。





②合同撮影会(2025.4.19)

今回は、東京都でも強豪の武蔵村山高校と合同で写真研修会＆撮影会を実施しました。渋谷にある日本写真芸術専門学校に行き、まずは写真の講義を聞きました。そして全員が同じテーマで渋谷周辺へ撮影に出かけ、撮影した写真の中から自分の一押しの写真を選び、コンテスト形式で発表会をしました。



③多摩湖撮影会(2025.4.27)

今回は、学校の近くにある多摩湖に撮影へ出かけました。天気に恵まれ、新緑の木々や湖の水面が輝いていてとても綺麗でした。



④初心者向け写真研修会(2025.4.27)

今回は、トキワ松学園高等学校で行われた「初心者向け写真研修会」に参加しました。研修会では希望するメーカーのカメラやレンズを借り、日本写真芸術専門学校の奥先生、および写真家のミゾタユキ先生から撮影に関する基礎的な講義を受けた後、近くの公園に行き、習ったことを試しながら撮影をしました。



⑤校内撮影会(2025.5.24)

今回は、校内にて撮影会を行いました。3つのグループに分かれ、テニスコートや中庭、校内の教室などで撮影を行いました。撮影後、自分の撮った写真の中からベスト写真を選び、校内コンテストを実施しました。同じ場所で撮っているにも関わらず、撮るもののが異なったり、見る視点が違ったりしてそれぞれの個性が表っていました。



⑥ダンス部公演撮影会(2025.6.24)

今回は、昨年に引き続き、羽村市にあるゆとろぎホールで行われたダンス部の公演を撮影しに行きました。部員たちは、ダンス部部員の様々な踊りに魅了されつつ、その華麗な踊りを写し止めようと必死にシャッターを切っていました。動きの速いダンスの撮影は難しかったと思いますが、いい経験になったのではないかと思います。



⑦大南公園撮影会(2025.7.5)

今回は、学校の近くにある大南公園で撮影会を行いました。4つのグループに分かれ、それぞれがモデルになり、普段見せない意外な一面を写してみるというテーマで撮影を開始。モデルに指示を出しながらの撮影は慣れていないため、撮影にはだいぶ苦戦している様子でした。



⑦写真部夏合宿(2025.7.27-28)

夏休みが始まって約1週間。今年は山梨県の忍野八海・河口湖へ夏合宿に行きました。暑さは感じるものの東京より5℃くらい低い気温で過ごしやすく、天候に恵まれた旅でした。

1日目は忍野八海、そして淡水魚のいる湧水の里水族館へ行き、夜は花火や夜景の撮影を行いました。2日目は早起きして人の少ない忍野八海の撮影に臨みました。その後、河口湖へ行き、湖畔での撮影やロープウェイで天上山へ登り、山の上から撮影を楽しみました。1泊2日と短い期間でしたが、自然豊かな風景の撮影を楽しみつつ、部員同士の親睦も深まり、有意義な合宿になりました。



⑧東京都高等学校文化祭写真部門地区大会(2025.8.19-24)

東京都の写真部に所属する高校生が撮影した写真のコンテストである地区大会が開催されました。大学の先生2名が審査を行い、応募総数721作品の中から最優秀賞10点、優秀賞10点、佳作20点が選ばれました。上水からは1年生4名、2年生4名、3年生7名の計15名が出品し、最優秀賞1名、優秀賞2名を受賞することができました。冬の中央大会に向けて、より一層、頑張って写真を撮ってもらいたいと思います。

最優秀賞
光の中の愁い



優秀賞
未来への憂い



優秀賞
一場春夢



展示した作品と一緒に



展示した作品



受賞後の記念写真



⑨上水祭(2025.9.6-7)

今年も1人ひとりお気に入りの写真を展示するだけでなく、部員と関わっている顧問や部活動指導員等の展示コーナーを用意し、また自分たちで作成したフォトブックを展示するコーナーを作りました。

2日間で500人を超える人に見に来ていただき、各部員の写真に対するコメントも多数書いていただきました。ご来場くださった皆さん、どうもありがとうございました。

受付をしている生徒&
部活動指導員の先生⇒





⑩体育祭(2025.9.16)

文化祭から約1週間後。薄曇りの暑すぎない天気の中で体育祭が行われました。各団のアイデア溢れるエール合戦や気迫に満ちた騎馬戦など上水生の普段見られない顔を撮影することができました。また、今年は1年ぶりに部活動対抗リレーにも参加をしました。



⑪ヨドバシカメラモデル撮影会@昭和記念公園(2025.9.20)

第5回目の撮影会はヨドバシカメラが主催しているモデル撮影会に参加しました。朝9時に集合し、普段使えないようなカメラや交換レンズを借りて撮影会開始。プロのカメラマンがモデルに指示を与えるながら、参加者が好きなように撮影できるスタイルです。今年は朝まで雨が降っていたことから例年に比べて参加者が少なく、かなり恵まれた形で撮影することができました。



[トップへ戻る](#)